



つながり



「親子で楽しもう!秋編」

10月20日(日)に「親子で楽しもう!秋編」が行われ、親子 15組36名が、南予の豊かな自然の中で親子の触れ合いを深めました。

ピザ作り ペットボトルやポリ袋を使って生地を作り、段ボール窯で焼きました。



講師は「愛媛のおやじ井戸端 会議」のみなさんです。



親子で協力しています!



発酵させるためにお湯につけていま す。

○ 災害時の簡易調理台に も使えることが勉強になりました。親子で協力し

て楽しく作れました。

保護者感想



1枚目を食べながら、2枚目のピザ作り。

児童感想

ピザの生地がやわらかくて おもしろい感触でした。好 きじゃないピーマンがおい。 ~ しかったです。

カヌー体験 子どもも大人も体験!



講師は「チームかっぱ」の みなさんです。



記念写真、はい、チーズ!



カヌー後半は、上手に漕げる ようになって、木の枝の下を くぐってみました。

児童感想

最初は、浅いところでもこぐのがこわかったけれど、たくさん体験したら __ どんどん上手になりました。

保護者感想

大人も体験したことで、いつもより会話に 花が咲いたような気がします。久々に 運動して、筋肉痛です。